

Содержание

Тункина И. В. О фонде Е. Г. Пчелиной в Санкт-Петербургском филиале Архива Российской академии наук	ix
Казанский Н. Н. Приветственное слово от Объединенного научного совета по общественным и гуманитарным наукам Санкт-Петербургского научного центра РАН	xv
Дмитриев В. А. Приветственное слово от отдела Кавказа и Средней Азии Российского этнографического музея	xx

Материалы к биографии Е. Г. Пчелиной

Блажко А. В., Застрожнова Е. Г. Путь ученого: биография Е. Г. Пчелиной	3
Тункина И. В. Материалы к биографии Е. Г. Пчелиной в фонде Комиссии «Наука и ее работники в пределах СССР»	36
Гаглойти Р. Х. Евгения Георгиевна Пчелина — исследователь древней истории Осетии	46
Дзаттиаты Р. Г. Воспоминания о Е. Г. Пчелиной (диктофонная запись выступления на чтениях)	54

Наследие Е. Г. Пчелиной в архивных собраниях

Застрожнова Е. Г. Обзорение личного фонда Е. Г. Пчелиной (№ 1017) в СПбФ АРАН	61
Власов А. Д., Хосид Е. Г. Микологический анализ состояния документов и среды хранения фонда Е. Г. Пчелиной в СПбФ АРАН	80
Осипова Н. М. Документы Е. Г. Пчелиной в Архиве РАН	83
Бондарь Л. Д. Материалы Е. Г. Пчелиной в московских коллекциях (по авторским заметкам)	88

**Научные труды Е. Г. Пчелиной:
направления и результаты исследований**

<i>Дарчиев А. В., Бондарь Л. Д., Газданова А. В.</i> Святилище Реком в Цейском ущелье: рукописное наследие Е. Г. Пчелиной	95
<i>Газданова А. В.</i> Изучение святилища Реком Е. Г. Пчелиной	103
<i>Блажко А. В.</i> О публикации материалов Е. Г. Пчелиной по исследованию Нузальской часовни	114
<i>Дарчиев А. В., Дарчиева С. В.</i> Нартовский эпос в исследованиях Е. Г. Пчелиной	143
<i>Крабошина Н. В.</i> Материалы Е. Г. Пчелиной к исследованию «Страна мертвых у осетин»	152
<i>Зельницкая (Шларба) Р. Ш.</i> Система социальных отношений в осетинском обществе в конце XIX — начале XX в. по материалам Е. Г. Пчелиной	163
<i>Колчина Е. В.</i> Соционормативная сфера культуры осетин в материалах Е. Г. Пчелиной	172
<i>Анненкова Е. А.</i> Е. Г. Пчелина: в поисках города Деякова	180
<i>Рыженкова Я. Э.</i> Населенные пункты Куртатинского ущелья по материалам архива Е. Г. Пчелиной	192
<i>Гуцыян Л. С.</i> Роль Е. Г. Пчелиной в арменоведческих исследованиях первой половины XX в.	201
<i>Вахтина М. Ю.</i> Материалы об исследованиях буддийского монастыря Кара-тепе в Термезе в личном фонде Е. Г. Пчелиной . . .	207

**Документы родственников Е. Г. Пчелиной
в архивных фондах**

<i>Онощенко В. В.</i> Документы Н. Н. Пчелина в фонде Е. Г. Пчелиной . . .	217
<i>Анненкова Е. А.</i> Павел Семенович Пчелин (1867–1919): к 100-летию со дня смерти	227
Список сокращений	238
Сведения об авторах	240

Contents

<i>Tunkina I. V.</i> On the Fond of E. G. Pchelina Stored in the St. Petersburg Branch of the Archive of the Russian Academy of Sciences	ix
<i>Kazanskiy N. N.</i> Welcome Speech from the Joint Scientific Council for Social Sciences and Humanities of the St. Petersburg Scientific Center of the Russian Academy of Sciences	xv
<i>Dmitriev V. A.</i> Welcome Speech from the Department of Caucasus and Central Asia of the Russian Ethnographic Museum	xx

Materials for the Biography of E.G. Pchelina

<i>Blazhko A. V., Zastrozhnova E. G.</i> The Way of a Scholar E. G. Pchelina's Biography	3
<i>Tunkina I. V.</i> Materials for the Biography of E. G. Pchelina in the Fond of the Commission «Science and its Workers within the USSR»	36
<i>Gagloiti R. Kh.</i> Evgenia Georgievna Pchelina — Researcher of the Ancient History of Ossetia	46

E.G. Pchelina's Heritage in Archival Collections

<i>Zastrozhnova E. G.</i> Review of E. G. Pchelina's Personal Fond (№ 1017) in SPbB ARAS	61
<i>Vlasov A. D., Hosid E. G.</i> The Mycological Analysis of the Documents' Condition and the Storage Environment of E. G. Pchelina's Archive	80
<i>Osipova N. M.</i> Documents by E. G. Pchelina in the Archive of the RAS . . .	83
<i>Bondar L. D.</i> E. G. Pchelina's Materials in Moscow Collections (According to the Author's Notes)	88

**E. G. Pchelina's Research Works:
Directions and Results of Studies**

<i>Darchiev A. V., Bondar L. D., Gazdanova A. V.</i> The Rekom Sanctuary in Tsey Gorge: E. G. Pchelina's Manuscript Heritage	95
<i>Gazdanova A. V.</i> Study of the Rekom Sanctuary by E. G. Pchelina	103
<i>Blazhko A. V.</i> On the Publication of E. G. Pchelina's Research Materials of the Nuzal Chapel	114
<i>Darchiev A. V., Darchieva S. V.</i> The Nart Epic in the Studies of E. G. Pchelina	143
<i>Kraposhina N. V.</i> E. G. Pchelina's Materials for the Study „The Ossetians' Country of the Dead“	152
<i>Zelnitskaya (Shlarba) R. Sh.</i> The Social Relations System in the Ossetian Society in the Late XIX th — Early XX th Centuries Based on E. G. Pchelina's Archive	163
<i>Kolchina E. V.</i> Socio-normative Sphere of Ossetian Culture in the Materials of E. G. Pchelina	172
<i>Annenkova E. A.</i> E. G. Pchelina: in Quest of the City of Dedyakov	180
<i>Rizhenkova Ya. E.</i> Settlements of the Kurtatin Gorge Based on the Materials of E. G. Pchelina's Archive	192
<i>Gushchian L. S.</i> E. G. Pchelina's Role in the Armenian Studies in the First Half of the XX th Century	201
<i>Vakhtina M. Yu.</i> Materials on the Investigations of Kara-tepe Buddhist Monastery in Termiz in E. G. Pchelina's Scientific Fond	207

Documents of E. G. Pchelina's Relatives in Archival Fonds

<i>Onoshchenko V. V.</i> Historian N. N. Pchelin's Documents in the Fond of E. G. Pchelina	217
<i>Annenkova E. A.</i> Pavel Semenovich Pchelin (1867–1919): to the 100 th Death Anniversary	227
List of abbreviations	238
Information about the authors	240